

Para iniciativas en avance

Marcel anunció fast track para proyectos de inversión

● El ministro de Hacienda adelantó que en los próximos días se podrá conocer la propuesta, que “busca asegurar la materialización” de las construcciones.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, participó ayer en la mañana del Encuentro Anual de la Construcción –organizado por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC)- en Vitacura, y anunció un proyecto para acelerar proyectos inversión en paralelo a la discusión por la permisología.

“Con el ministro de Economía y la ministra de Minería hemos estado trabajando en una iniciativa que básicamente consistiría en un fast track para proyectos de inversión que estén suficientemente avanzados en su tramitación o suficientemente significativos en materia de sus dimensiones o su impacto sobre el medio ambiente”, adelantó el secretario de Estado en su discurso.

En ese sentido, anunció que “en los próximos días vamos a poder conocer esa propuesta, que lo que busca es asegurar la materialización de proyectos en los próximos años”.

Alfredo Echavarría, presidente de la CChC, planteó



Marcel trabaja la iniciativa junto al ministro de Economía y la ministra de Minería.

que “es fundamental que nuestra economía vuelva a crecer con fuerza, muy por sobre el 1,8 por ciento que está proyectado para la próxima década. Esto necesariamente va de la mano con que volvamos a ser un país atractivo para invertir

y para ello se necesita un Estado moderno, que ofrezca reglas claras y estables, otorgando con esto certeza jurídica a los permisos que aprueba y mantenga la burocracia bajo control”.

En el evento, también participó el ministro del

Interior, Álvaro Elizalde, y se esperaba que el Presidente Gabriel Boric se hiciera presente, sin embargo, por su llegada reciente de Asia y su viaje a Uruguay al funeral del exmandatario José “Pepe” Mujica, no pudo asistir.